
CDQ SUD/EST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU JEUDI 07/03/2024 A 18H30 
  

Animateurs de la réunion :  

 Gérard REYNAUD, animateur 

Secrétaire de séance : Brigitte LENOBLE-CORREARD 

__________________________________________________________________________________ 

Début de la réunion à 18h30 

En attendant le début de séance, les habitants échangent des problèmes de mobilités qui rendent 
pénible leur quotidien (nuisances sonores principalement). 

Nos projets : 

 Le square Descours : la remise en état devrait commencer en avril comme annoncé. Les 
conseillers inquiets des précédentes dégradations demandent une surveillance, pour ne pas 
voir détruits les nouveaux éléments, comme l’a été la serre-livre, car il s’agit d’investissements 
coûteux. Ils voudraient que les élus sollicitent l’installation d’une caméra mobile pour se faire. 
 

 LAMACHE doit toujours envoyer sa facture à la Mairie pour la réparation des 2 serres-livres, 
mais traine à le faire car ne les a pas livrées. Gérard REYNAUD pourrait les contacter pour leur 
dire qu’elles pourraient être conservées en Mairie en attendant d’être replacées rue des 
enfants et square d’Helvétie. 
 

 NOTRE CDQ aurait tout intérêt à présenter au BUPA son projet de restauration du passage 
sous la voie SNCF que nous évoquons depuis un an, si nous voulons que les choses avancent. 
L’idée serait d’habiller les pierres taillées de fresques, à faire exécuter par les ateliers 
Gutemberg et cité de la création, comme cela avait été avalisé par notre CDQ sans que cela 
puisse se mettre en place, par retrait d’un financeur (SOLVAY). Les habitants voudraient que 
notre élue nous dise comment procéder, et pour ne pas perdre de temps, composent un petit 
groupe d’intéressés pour travailler le projet  autour de notre animateur. 
 

 Le projet de jeu reste intéressant et demande bonnes volontés 

Point sur les Commissions passées : 

Les enquêtes mobilités sont peu atteignables pour les personnes intéressées. 

Commissions propreté : les habitants constatent que le quartier BROTTEAUX est plus propre que celui 
de BELLECOMBE. Ils se plaignent de déjections canines non ramassées par les maitres, s’étonnent de 
la disparition de la brigade préposée à cette tâche, échangent aussi sur des poubelles qui stationnent 
un peu trop longtemps sur la chaussée, apprennent que la Commission s’organisera pour faire des 
visites pour identifier celles qui restent. Ils font mention du courrier reçu de la Mairie de LYON qui 
averti d’une modification des jours de ramassage. 



Un habitant mentionne un courrier reçu d’O du grand Lyon annonçant des visites domiciliaires, dont 
personne n’a jusqu’à présent vu la couleur… 

Un habitant évoque les problèmes de stationnement devant la gare des Brotteaux, c’est l’embolie en 
soirée… 

Prochaine réunion Jeudi 16 mai à 18h30 

 

Pour rappel coordonnées du point conseil pour signaler toute anomalie : 

- Point conseil Mairie : 04 72 83 15 38 - gu.mairie6@mairie-lyon.fr : pour signaler anomalies sur 
voie publique, dépôts sauvages, véhicules mal stationnés, etc... 

 

 


